

Insta a Del Río a Compartir "su Cura del Cáncer"

SENOR Director: Leí en EXCELSIOR, Sección B, página 1 del jueves 15 de junio del año en curso, un artículo elaborado por el reportero Mario Aguilera donde se pondera al señor Francisco del Río Fadón, hombre sencillo de 83 años, alegre y agradable en el trato. Fue profesor de Botánica en la Universidad Motolinia por décadas y logró mezclar algunas plantas obteniendo la cura de cualquier tipo de cáncer humano, motivo por el cual en España se le otorgó la Orden de Isabel la Católica y Rusia se interesó por sus cápsulas "Fadon".

El se ha negado a entregarlas a una transnacional porque supone le robarían su descubrimiento y se conforma con curar a unos cientos de personas, por lo cual yo hago un llamado a la cordura y le prometo desde "Foro de EXCELSIOR" ponerlo en contacto con autoridades de salud de México o del extranjero para que se

beneficien millones de enfermos cancerosos y le prometo ponerlo en contacto para que reciba el Premio Nobel de Medicina, lo cual sería muy honroso, ya que sería reconocido internacionalmente y se levantarían estatuas en casi todas las ciudades del mundo. Si el señor Del Río desconfía de "las transnacionales", le sugiero hacer su propia transnacional, con lo cual podría exportar a todas partes del mundo sus cápsulas Fadon obteniendo millones de dólares, con lo cual el país podría saldar su deuda externa en dólares.

No es posible que el señor Del Río se conforme con sostener un asilo para ancianos en cada estado de la República, ya que las utilidades serían millonarias en dólares, libras esterlinas, marcos y yens, con lo cual podría sostener miles de asilos en todo el mundo.

Por si fuera poco crearía miles de empleos, lo cual sería agradecido por el go-

bierno de México. Yo le agradeceré al señor Del Río me conteste en este mismo Foro de EXCELSIOR, apoyándose en la buena voluntad del señor reportero Mario Aguilera, porque sería triste que muriera y no beneficiara a la humanidad, ya que diariamente mueren miles de personas por los diferentes cánceres que les atacan. Yo invito al señor Del Río a que me acompañe al Instituto Nacional de Oncología para que vea el sufrimiento de cientos de pacientes y se convida de ellos y los alivie con su prodigiosa fórmula.

En espera de su contestación, me repito su amigo,

Atentamente,

**Dr. Vicente Rivera Melo Vázquez,
M.S.P.**

**Lic. Genaro García, Ret. 24 No. 32,
Col. Jardín Balbuena,
México, D.F.
C.P. 15900**